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再び起訴相当、那覇検察審議会・議決文 2011/06/25 07:30 

 外国人漁業規制法違反、建造物等損壊、漁業法違反 
  

   中国漁船船長・詹其雄は四つの 

   罪で起訴相当と那覇検審が議決 

  
 那覇検察審査会がまたやってくれました。去る4月18日に中国漁船船長の詹其雄に対し、公務執行妨害での那覇地検の不起

訴処分は納得できないと、「起訴相当」と議決したばかりですが、今度は同船長に対して、外国人漁業の規制法違反、建造物等

損壊、漁業法違反の三つの容疑についても「起訴相当」と、議決したのです。 
  
 この審査申し立てを行ったのは東京都内の会社員と言うことですが、彼の勇気と行動力に敬意を表すとともに、那覇検察審査

会の皆さんの良識に拍手を送りたいと思います。前回も今回も「検察の不起訴処分には納得できないので民意を表明するため

に議決する」とありますが、まさに民意です。 
  
 考えてみれば、不起訴処分を決めた検察も気の毒でした。粛々と日本の法律に基づいて処分を決めていれば、このような汚名

を着せられることはなかった筈です。恐らく仙谷官房長官筋からの圧力で、地検が「日中友好の見地から…」などと記者会見で発

表したあたりから、日本国中の怒りを買う羽目になったわけです。 
  
 その那覇検察審査会が6月22日に出した議決文の全文を入手できましたので、その主な部分をテキスト起こししました（前回

分はこちら）。実は、船長以下14人の支那人の名前が列記されていたのですが、普通の辞書では出てこない活字が多く、その手

間暇を考えて省力させて頂きました。菅内閣の「辞めろ！辞めない！」のドタバタ劇で血圧が上がりっぱなしでしたので、久しぶり

に嬉しいニュースでした。 
  

  
 産経新聞6月23日26面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
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平成23年那覇検察審査会審査事件(申立)第14号  

  
（前略） 

 不起訴処分をした検察官 

 （官職氏名） 那覇地方検察庁   検察官検事 阿部 健一  
  議決書作成を補助した審査補助員  弁護士   高良 誠 

  
 上記各被疑者に対する外国人漁業の規制に関する法律違反等被疑事件（那覇地方検察庁平成22年検第12519号ないし第

12533号）につき、平成23年1月21日に上記検察官がした不起訴処分の当否に関し、当検察審査会は、上記申立人の申し立

てにより審査を行い、次のとおり議決する。 
  
議決の趣旨 
  
１ 被疑者詹其雄に対する議決 
（1）外国人漁業の規制に関する法律違反及び「よなくに」と「みずき」に対する建造物等損壊並び 
  に漁業法違反について、本件各不起訴処分は不当であり、起訴を相当とする。 
（2）「みずき」に関する公務執行妨害について、審査申立て却下する。 
  
２ 被疑者李国金ほか13名に対する議決 
 外国人漁業の規制に関する法律違反、「よなくに」と「みずき」に対する建造物等損壊及び「み 
 ずき」に関する公務執行妨害並びに漁業法違反について、本件各不起訴処分は相当である。 
  
議決の理由 
  
１ 被疑事実の要旨 
 被疑者詹其雄は、中国籍トロール漁船「閩普漁5179」（以下、「本作漁船」いう。）に船長として乗り組み、被疑者李国金ほか1
3名は、本件漁船に船員として乗り組み、いずれも日本国に国籍を有しない外国人であるが、被疑者らは、 
（1）法定の除外事由がないのに、平成22年9月7日午前、沖縄県石垣市所在の久場島付近の本邦水域内において、漁業を行

った 
（2）同日午前10時15分ころ、前記久場島付近の本邦領海内において、本件漁船を、石垣海上保安部所属巡規船「よなくに」(以
下「よなくに」という。)に衝突させて、「よなくに」の支柱等を破損し、もって艦船を損壊した 
（3）同日午前10時56分ころ、前記久場島の本邦領海内において、本件漁船の左舷船首部を、職務に従事していた海上保安官

らの乗り組む石垣海上保安部所属巡視船「みずき」（以下「みずき」という。）に衝突させて、「みずき」の右舷中央の外板や支柱

等を破損し、もって海上保安官の職務の執行を妨害すると共に、艦船を損壊した 
（4）同日午前10時55分ころ、前記久場島付近の本邦領海内において、「みずき」から、検査を実施するため停戦を命じられたが

これに従わず、もって立入検査を忌避したものである 
  
２ 検察官の不起訴処分の理由 
（1）被疑者被疑者詹其雄について 
 ア 前記の（1）ないし（3）の各事実（外国人漁業の規制に関する法律違反、「よなくに」「みず 
   き」に関する艦船損壊）は、いずれも起訴猶予を相当と認めた。 
 イ 前記１の（4）の事実（立入検査忌避）は、罪とはならない 
（2）被疑者李国金ほか１３人について 
 ア 前記１の（1）の事実（外国人漁業の規制に関する法律違反）は、起訴猶予を相当と認め 
   た。 
 イ 前記１の(2)及び（3）の各事実（「よなくに」に関する艦船損壊、「みずき」に関する公務執行 
   妨害、艦船損壊）は、いずれも嫌疑不充分である。 
 ウ 前記１の（4）の事実（立入検査忌避）は、罪とはならない。 
  
３ 検察審査会の判断 
 当検察審査会が、本件審査申立書及び同資料並びに不起訴裁定書、同記録及び海上保安官撮影による動画等を精査し、併

せて、審査捕縄員の法的見地からの意見を参考にした上で、本件について、上記議決の趣旨記載のとおり判断した理由は次の

とおりである。 
  
（１）被疑者被疑者詹其雄について 
  
 ア 検察宮は、外国人漁業の規制に関する法律違反の態様として特に悪質な事案とまではい 
 えないと裁定したが、記録上、日本領海内の魚釣島付近で本件以外にも違法操業をしたことが 
 あり、被疑者は海上保安庁の巡視船に拿捕されることはなく、射撃されることもないと考えた上 
 で日本領海内で違法操業をしているので、その態様は悪質である。 
 被疑者は「今後、二度と魚釣島付近で漁をしない」旨誓約しているが、これまで何度も違法操業 
 してきたことがうかがわれることから、この誓約は被疑者の真塾な態度から出たものとは思わ 
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 れない。また、被疑者は本件に関し、謝罪や被害弁償を全くしていない。 
  
 イ 巡視船「よなくに」及ぴ同「みずき」に対する艦船損 壊について、共通することは、被疑者 
 が尖閣海域の本邦領海内で操業していたことを認識していたこと、また、被疑者が日本領海に 
 おける警備を軽視し、追跡されても逃走できると考えてことがうかがわれ、どのような方法をとっ 
 ても逃走を図る意図であったと思われるので、咄嗟にとった行動であり計画性までは認められ 
 ないという検察官の裁定には納得できない。むしろ、海上保安官撮影による動画を見る限り、 
 被疑者が故意に本件漁船を巡視船に衝突させたことは明らかであり、この意味で当該行為は 
 悪質である。特に、「みずき」に対する衝突行為は、巡視船及び本件漁船の人命をも危険にさ 
 らす無謀なものであり、「みずき」の損傷の程度も大きい。また、「よなくに」が本件漁船に比して 
 総トン数が大きいと言っても、実際に飛行甲板支柱及び手すり等が損壊しており、海難救助用 
 ヘリコプターの運航にも重大な影響を与えたものである。違法操業を繰り返し、本邦の巡視船 
 に拿捕されないと考えていた被疑者に対する起訴を猶予することは相当ではない。 
 なお、本件審査申立書の不起訴処分を不当とする理由の中に、「よなくに」に関する公務執行 
 妨害罪も成立する旨の記載があるが、告発状記載の告発事実にはその記載がなく、当然に不 
 起訴裁定もないので審査対象とならない。 
  
 ウ 立入検査忌避について、検察官は、「よなくに」に本件漁船が接触したことについての事実 
 関係調査等のためであって漁業法に基づく検査ではないと述べるが、海上保安官が本件漁船 
 に立入後、漁獲物の調査を行っていること、「よなくに」の乗組員の報告によれば、衝突される 
 前に、立入検査を行うかどうか検討していたと述べていることなどを考慮すると、上記事実関係 
 の調査に加え、漁業法に基づく立入検査のため停船を求めたと考えられる。 
  
（２）被疑者李国金ほか13名の乗組員について 
 
 被疑者詹其雄及び乗組員である各被疑者の供述で共通することは、被疑者詹其雄が本件漁船を操船し、漁業期間、操業海域

などは全て被疑者詹其雄が決めていたことであり、ほとんどの乗組員が本邦領海内で操業していたことを知らなかったことがう

かがわれる。一部の本件漁船乗組員が、巡視船と衝突するまで漁が日本の領海内で行われていたことを分かっていました、と供

述するも、操業海域などを選定する主導的立場にあったのは常に被疑者詹其雄のみであり、被疑者李国金ほか13名の乗組員

を違法操業の罪に問うことは相当ではない。また、記録上、本件漁船を操船していたのは被疑者詹其雄のみであり、巡視船から

追跡されているときに、本件漁船の乗組員が被疑者被疑者詹其雄に対し、逃走を制止しようと試みていることを考慮すると、巡

視船２隻に対する衝突行為の責任は被疑者詹其雄のみにあり、被疑者李国金ほか13名の乗組員に対して衝突行為の責任を

負わせることは相当ではない。また、被疑者詹其雄と本件漁船の乗組員が共謀したと認める証拠もないので、被疑者李国金ほ

か13名には、「みずき」に関する公務執行妨害も、巡視船２隻に関する艦船損壊の罪も、魚業法違反も成立しないと考える。 
  
（３）「みずき」に関する公務執行紡害について 
 
 検察官がした同一の不起訴裁定について、当検察審査会が平成２３年４月１８日に起訴相当と議決したので、この議決後の被

疑者詹其雄の「みずき」に関する公務執行妨害についての申し立ては「警察官の公訴を提起しない処分の当否に関し検察審査

会の議決があったときは、同一事件について更に審査の申立てをすることができない」と規定する検察審査会法３２条に抵触す

るので不適法である。 
  
（４）検察官は、本件後、被疑者ら及び本件漁船による尖閣諸島付近海域で漁業の確認はされておらず、同海域付近で操業する

中国漁船が激減し、同種事案の再発防止に向けた取り組みを期待し得ると述べるが、中国の漁業監視船が尖閣諸島の本邦領

海付近に接近したとの報道が多くなされており、今後の紛争が懸念される。当検察審査会は、本邦領海警備のために日々苦労

している海上保安官の権限強化を望むものである。 
  
 上記事情及び不起訴処分理由等を総合考慮すれば、検察官の不起訴処分には納得できないので、民意を表明するために、

上記議決の趣旨の通り議決する。 
  
 平成２３年６月２２日                          那覇検察審査会 
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産経新聞6月24日2面の「主張」スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
-------------------------------------------------------------  

祝 元気をありがとう！  

 
カンヌ国際広告祭アウトドア部門金賞、メディア部門銀賞 
JR九州、九州新幹線全線開業「祝！九州」キャンペーン 
特別仕様の新幹線から撮影。全15タイプのCMを作成。 
日の丸を振ってくれた三人、貴方こそ日本の九州男児。  

-------------------------------------------------------------------- 
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祝 小笠原 世界遺産 

  
産経新聞6月25日25面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

--------------------------------------------------------------------   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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コメント(53) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/25 07:33Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相の脱原発解散は「夏の幽霊」と否定 民主・岡田氏 

 
 民主党の岡田克也幹事長は２４日、ＢＳ朝日の番組収録で、菅直人首相が「脱原発」を

争点に衆院解散・総選挙に踏み切るとの観測について、「夏の幽霊みたいなもので、根拠

は何もない。常識的に解散はないし、あってはならないことだ」と否定した。 

 
 岡田氏は首相が成立に強い意欲を示す再生エネルギー特別措置法案について「国民

に浸透しておらず、（選挙の争点という）てこに使えるとは思えない」と指摘。その上で、小

泉純一郎元首相の「郵政解散」を引き合いに「郵政法案も自民党の中でドラマがあり、盛

り上がっていった経緯があるが、そういうものがない」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110625/stt11062501110001-n1.
htm 
 
・もう民主党議員の話は信用できない。  

 

2011/06/25 09:04Commented by tropicasso さん 

おはようございます。 

 
エントリとは直接関係ありませんが、「小笠原の世界自然遺産」登録の祝賀で一杯です

が、私は危惧しますね。 

 
１．UNESCOは国連と似た様なもので国連至上主義を実践しているようです。日本は国

の成り立ちからして、世界遺産そのものですから、世界遺産を認定するのは日本が主体

で良い訳です。「世界に認められた！」というのは本末転倒です。 
２．島民の経済的繁栄の理由が一番でなないでしょうか？ 代償は、訳も分からずはしゃ

いでやってくる観光客の胎動、道徳観の無さが何れこのかけがえのない自然遺産を駄目

にすると危惧しています。屋久島、ガラパゴスは既にそれを経験してます。 
３．平泉も震災で経済的に苦しいのは分かりますが、自分達の宝というのなら、不特定多

数の傍若無人な観光客に見せる必要なんて全くありません。 
結局、地元の経済繁栄のエゴではないでしょうかね。 

 

 

2011/06/25 09:46Commented by yohkan さん 

 
素晴らしいニュースですね。起訴相当、犯罪でしたってコトですね。如何に政府対応がま

ずかったか、ハッキリしたのですから、これを材料にがんがん民主党政権を責めたいもの

です。 

 
ただし、マスコミを味方につけてる民主党は強いですね。ふつうの国なら、この尖閣問題

だけで、政府なんて吹っ飛んでるでしょう。震災の対応、原発事故の人災、辞任するしな

いのドタバタ、何をしたってマスコミが許してヨイショしてしまうのだもの。正直、無力感にさ

いなまれます。  

 

2011/06/25 09:55Commented by tourokurad さん 

尖閣侵略は元寇・敗戦に匹敵する事件である。 

 
だから、菅は辞めろ。 
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＞尖閣沖中国漁船衝突事件は未だ終わっていない 

 
支那に尾を振る者に、国政は任せられない。 

 
愛国者たちは言う。 
「もう、替えるんですか。」 
「まだ、替えないんですか。」 

 
 

2011/06/25 11:47

Commented by kazuyui さん 

こんにちは。 
いつも有益で素敵なエントリー感謝申し上げます。 
起訴相当、当たり前の決定に嬉しくなってしまう自分がいます。 

本来、至極当然であることが大ニュースになってしまう祖国を憂う次第です。 
少し前にエントリーされた「白人は人間ではない」高山正之の世界史観を拝見しました。 
花うさぎさんご推薦で、さすがと唸る内容なのですが、まだ再生回数が少なく、残念です

ね。 
ちなみにこの動画の投稿者の方の他のUp動画も有意義なものが多いようです。 
一般地上波では絶対に放送できない、しない本物の有益なる情報番組制作者へ感謝し、

そして応援していきたいです。  

 

2011/06/25 11:53Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
 
isohan0521 Yasuhiro Isomoto  
kohyu1952がリツイート 
安倍晋三氏に届け。あなたこそ日本の総理大臣にふさわしい。政策も、態度も、全てが正

しかった。戦後 年少で総理大臣になり、左翼や自民党の社会主義勢力のバッシングに

遭い、若さゆえに一年で降板したが、その成果は歴代自民党内閣がやりたくても出来な

かったことばかり。再び奮起を期待したい。  

 

2011/06/25 12:11Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>世界に認められた！」というのは本末転倒です。 
 
なるほど。 

 
>屋久島、ガラパゴスは既にそれを経験してます。 
 
う～む。 

 
>結局、地元の経済繁栄のエゴではないでしょうかね。 
 
なんだか高山正之調で冴えてますね～。でも説得力のあるご意見です。 

 
 

 

2011/06/25 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>これを材料にがんがん民主党政権を責めたいものです。 
 
是非、そうしたいです。 

 
>何をしたってマスコミが許してヨイショしてしまうのだもの。 
 
ですからメディアの責任も追求すべきですね。治外法権ではないのですから、報道の自

由＝偏向報道も可、ではないことを我々で追求しなければなりません。  

 

2011/06/25 12:17Commented by 花うさぎ さん 
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To tourokuradさん こんにちは。 
 
>支那に尾を振る者に、国政は任せられない。 

 
はい、特アにおもねるね政権は要りませんね。 

 
>「まだ、替えないんですか。」 
 
本当に「いい加減にしろ！」と怒鳴りたいです。  

 

2011/06/25 12:20

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 

>起訴相当、当たり前の決定に嬉しくなってしまう自分がいます。 
 
そうなんですよ。これが当たり前、なんですが。 

 
>花うさぎさんご推薦で、さすがと唸る内容なのですが、まだ再生回数が少なく、残念です

ね。 

 
これはその後に気がついたのですが、同じ内容でタイトルの違う動画は既に8000回を超

えているようです。 

 
>一般地上波では絶対に放送できない、しない本物の有益なる情報番組制作者へ感謝

し、そして応援していきたいです。 

 
勉強になりますよね。高山氏はあれだけ好き勝手に書いたりしていても、まだ訴訟を起こ

されたのは1-2件というのですから、外していないのでしょうね。 

 

2011/06/25 12:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>その成果は歴代自民党内閣がやりたくても出来なかったことばかり。再び奮起を期待し

たい。 

 
嬉しい内容です。 

 
分かっている人は分かっているんですね(^^)。 

 

2011/06/25 12:44Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
今日も蒸し暑いですね。 
お体ご自愛ください。 

 
例の中国「漁船」、「船長」も、そうしむけた中国共産党も起訴されてしかるべきでしょう。

（しかし、船長は自宅軟禁状態と報じられましたが、その後どうなったのやら） 
というか、中国に対して強く出ていれば、そもそもこんなことは起きなかったはずです。 
民主党政権の弱腰外交、反米外交が色んなところで影を落としまくっていますね＞＜一

方、その張本人はと言えば 

http://www.asahi.com/national/update/0625/TKY201106240694.html 
東日本大震災の仮設住宅をめぐり、宮城県は２４日、県内４市町で  
用地確保のめどがたたないとして、８月中旬までの完成は困難と  
国土交通省に報告した。確保できていない土地は約４千戸分残っているという。  
菅直人首相は「お盆までに希望者全員入居」との目標を掲げていたが、  
実現は極めて困難になった。  
（後略） 
やっぱりそうですか…そして、毎日にまでこう書かれています。 

http://mainichi.jp/select/seiji/matsuda/news/20110625ddm0050701810
00c.html 
 内閣不信任決議案が否決されて以降、菅直人首相のテンションは上がりっぱなしだ。  
今国会の会期も与党の言う５０日を突っぱね、７０日で折り合いを付けた。この夜、官邸を

出る菅首相に番記者が声を掛けた。「一番やりたいことは？」「やっぱり復旧・復興と自然
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エネルギー！」 
（中略） 
だが菅首相は、自然エネルギーだけでなく、いくつもの大テーマを打ち上げた。（中略）こ

れまでの長期政権は、いずれも一大課題を掲げて求心力を保ってきた。佐藤栄作政権は

沖縄返還、中曽根康弘政権は国鉄や電電公社の民営化。小泉純一郎政権は郵政民営

化だった。課題をただ並べただけでは、政権の意図はかえって不鮮明になる。（中略）こ

れでは求心力は保てない。 

 
そもそも、はなからやる気がなさそうですが^^; 
それと岡田幹事長の総選挙否定、あの方が「夏の幽霊みたい」などと言うと、不気味さが

増してしまいます（失笑）  

 
 
 

2011/06/25 13:18

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつも綿密かつ深く掘り下げられた記事をＵＰして 

頂き有難うございます。 

 
エントリーとは直接の関係はありませんが、 
パチンコを条例によって全廃した地域の背景を 
探っていて分かりました事を 

 
http://bshid.blog79.fc2.com/blog-entry-230.html 
より転載します。 

 
大阪狭山市では、昭和２７年に狭山池で競艇場を開始しました。 
しかし、生活環境が一気に悪化して、苦情が殺到して 
昭和３１年に閉鎖しました。 

 
競艇場を閉鎖してから１０年後の昭和４１年に、なんと・・・ 

 
帝塚山学院大学（文学部）開学（狭山キャンパス）。 

 
帝塚山学院大学は、【超】お嬢様学校なのです！ 

 
昭和５８年に 
大阪狭山市パチンコ遊技場等及びゲームセンターの建築の規制 
に関する条例施行規則が、開始されて、パチンコを全廃させたのは 

 
お嬢様パワーの賜物と言っても過言ではないです。 

 
 
お嬢様パワーと言えば、私が十代の頃（昭和４７年頃）に聞いたのですが 
関西で一番怖い女は、芦屋のお嬢様だそうです。 
なにしろ父兄が日本の実力者です。 

 
誰でも我が子は可愛いですが、その親心にプラス社会的力が備わっています。 

 
 
 
以上のような背景を鑑みまして、他の地域でパチンコを全廃することが 
出来る有力候補としまして、学習院が在る東京都豊島区を思い浮かべました。  

 

2011/06/25 14:18Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん に一言申し上げたい。 

 
この問題をアップした事で、この酷暑中に 
菅民主党の首はかなり涼しくなっただろう。（笑） 
花うさぎさん の労苦を讃えたい。 
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保守は状況にめげない。持論を曲げない。 
国の行く末に、誇りと責任を持っているのだ。 

 
尖閣侵略は元寇・敗戦に匹敵する事件である。 
この事態に菅政権の対応は？ 
驚く事に何もしていないのである。売国者達。 
菅を打倒というのは、正しい。 
売国者達が会期を延ばすのは、歳費のただ取りである。 
税金泥棒と言う言葉を贈りたい。 
民主党議員は税金泥棒だ。 
売国者とも付け加えたい。 
いずれ、朝敵と呼ばれる日も、遠くない。 

 

2011/06/25 14:47Commented by tourokurad さん 

世に麻生読みなる国語があるやに聞く。 
当時、世間一般の世論とは別に、麻生さんの庶民に近ずく手法かと 
感嘆した。マスコミは諸事報道に余念がなく、識者からあら捜しの 
批判も有った。あの頃、マスコミは異常だったが、今もこだわりから 
抜け出ていない様相である。菅首相辞任は世紀の誤報と皆は 
笑うが、当のマスコミは必死の形相で体裁を繕っている。 
ここ3年ばかりの報道は、捏造に等しい内容で、別段代わり映えも 
しないものと、個人的に受け取っている。 
ネットのコメントで真相はこうなのかと、納得する事も度々で 
マスコミのかき様が珍しく思うほどである。 
朝日、毎日は読む事もままならない。日経、読売に言及するのが 
精一杯で、これ以上仕事を増やしては、評論家になってしまうので 
戒めたい事だ。 近の報道は以前と代わり映えがなく、 
論議する必要もないほど、堕落してしまった。落語の台本じゃある 
まいし、記事を見て笑う事もしばしばである。 
麻生さんの頃は、新聞社が永遠に続くと思っていたが、近頃は、 
二社ほど潰れても、世に影響がないと結論できる心境である。 
毎日の部長さんも首筋が冷たいのかと想像する次第である。 
計画停電の影響は、計り知れない。菅の悪政の犠牲だろうか。 

 
 

 

2011/06/25 15:04Commented by tourokurad さん 

＞菅“法案詐欺”連発で延命必死「史上 低の無能ペテン首相」 
＞2011.06.21   ZAKZAK 
＞http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110621/ 
plt1106211624005-n1.htm 
（以上紹介終わり） 
に対するコメントから、 
27． 
民主議員たちが本当に菅を降ろしたいのであれば簡単  
不信任とか関係ない  
民主党議員が30人ほども審議拒否すればいいだけ、 
民主党からは簡単に辞めされられる  
しかし、民主議員質がやってるのは猿芝居  
政権にしがみついているのは菅だけでなく、 
薄汚い民主党の議員達だ  
菅が辞めようと続投だろうとどうでもいいんだよ、 
解散だけは困るというのだけが本音  

 
なるほど、やはり歳費だけが目当てか。 
さもしい奴らだ。 
議員を辞めると栄耀栄華も雲散霧消か。 
身に着いた特技が詐欺師では、悲しすぎる。 
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2011/06/25 15:04Commented by hatchan さん 

花うさぎさんこんにちは 

 
久し振りです。忙しくてご無沙汰でした。 

 
毎日ブログ更新お疲れ様です。有難うございます。 

 
チャンネル桜を見ていて、すぎやま こういち先生が地元の南麻布で、中国人によって一

般家庭に配られたと思われるチラシを紹介しておられました。 

http://www.youtube.com/watch?v=ual8nplyGfo&feature=channel_video
_title 
【日いづる国から】中山成彬、教育再生から日本の復興を[桜H23/6/24]  
22：30位から 
   警告 
日本人は 直ぐに立ち退きください。～～～～～～～～～ 

 
変な言葉使いから察すると、とても日本人が書いたとは思えません。 
支那人は完全に日本を舐めきっています。 

 
新幹線の技術の特許をアメリカで取ろうとしている。 
支那人は特許、条約、国際法など約束事を守ったためしがありません。 
支那、朝鮮、ロシアは地球のゴミです。 

 
菅民主党政権をぶっ潰すのが、日本復興の第一歩です。  

 

2011/06/25 16:26Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
この起訴相当、中国政府にペレッシャーを掛けるのに利用すべきだと思います。産経の

新聞記事だけでは、なんのプレッシャーにもなりません。政府も今現在何もアクションを起

こしてないと思います。来週早々国会で政府に問いただすべきでしょう。 

 
又、仙谷氏が２−３日前、管の行動に対して「何とかに刃物」発言を記者団にしましたが、

此れも来週からの延長国会で「何とかに刃物」の何とかは「気違い」と云う言葉しか当ては

まらない、しかるに、日本国民は「気違い総理大臣」を冠にしているのか？と、追求すべき

では？国民にとって、この国の総理が気違い総理かどうかは無視出来ない、大変大事な

ことです。気違い総理に、再生可能エネルギー法案など等に絡ませる？冗談では有りま

せん。 

 
大体討論の質疑内容を前日の何時迄に提出なんて事が決まりになっているのが、なーな

ーで、迫力の無い、質疑応答になり、たまに、事前予告無しの質問をすると、事前予告が

無いものでお答え出来ません、全く低レベルの国会議員を持った可哀想な国民です。 

 
入学試験、入社試験、運転免許試験、公認会計士、税理士、弁護士試験のように、国会

議員資格試験制度を設けねば、駄目国会議員が跋扈（今でも既に）するようになります。

他の業界に居た者が突然立候補し、突然国会議員になり、想像通り、ただのお飾りで４

年、６年、高額の議員年俸を搾取する、の、繰り返し、もう辞めましょう、こんな無能議員を

製造するのは。 

 
ごめんなさい、止まらなくなりました。 

 

2011/06/25 18:18Commented by hastuyama さん 

>この起訴相当、中国政府にペレッシャーを掛けるのに利用すべきだと思います。 
 
犯人引渡しを要求する訳ですね。カードとしてではなく法治国家として当然の事です。 
その時には、一生懸命隠していたビデオを証拠物件として提出していただきたい。 

 
では、マヌケ菅、仙谷の処分はどうするか・・・公開縛りクビ・・・ 
当然、東北大地震のときの、マヌケ菅の放置殺人数は、約2万人ですから一気に 
では、軽すぎるとは思いますけどね 
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日本の為政者として、法の下に恥ずべき行為をした時には、法の下に裁かれる。 
仮に、死刑相当であったとしても、粛々として実行されるべきです。 

 
外国人犯罪者の厳罰化を望みたいですね。 
外国人差別ではなく、罪一等を加する位の”優遇策”でも良いのではないかと（笑） 

 
死刑囚の処刑も、法的手続きに乗っ取り粛々と処刑されるべきですね。 
簡単に死刑になる国でないと、特亜の出稼ぎ犯罪は減らないかもしれませんね。  

2011/06/25 18:18

Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
 
 

tubuyakkyy 山田太郎  
isohan0521がリツイート 
拡散希望【名古屋市の教科書展示会】日程：６月１１日〜７月５日、場所：①鶴舞中央図書

館②西図書館③名古屋市教育センターの３ヵ所。詳しい情報を別ツイートに載せますの

で、参考願います。歴史教科書は「育鵬社」を。今年は４年に１度の貴重な機会です。左

翼教科書の撤廃にぜひご協力ください。  

 

2011/06/25 18:26Commented by しばりょう さん 

twitterより。Z 
 
eroE13A1 気休めZero  
cla11x2がリツイート 
麻生さんが廃炉決めた原発を鳩が動かして、初心者マークの菅総理が「原発に詳しい」と

首突っ込んで、怒鳴り散らして、責任押しつけて、原発が4基も危機的な状況。 管が責任

取らんで、なんで国民が被爆した上、節電して我慢せんとあかんのだ http://twitpic.c
om/5g2v6a  

 

2011/06/25 18:51Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>これはその後に気がついたのですが、同じ内容でタイトルの違う動画は既に8000回を

超えているようです。 

 
おお、そうですか！それは本当にうれしい情報、ありがとうございます。 
この際になるべく多くの日本人に宮脇女史の歴史観も傾聴して考えて見てほしいと思う次

第です。 
今、教科書検定の真っ 中ですし、改めて歴史入門と再確認してもお勧め動画です。 
対シナ、対朝鮮、対ロシアへ文句を言う前に、好き嫌いでもなく先ず彼らを知ることが先決

ですから。 

 
今日のエントリーから何度も脱線して恐縮ですが、 
21日のエントリーで紹介されていた韓国による文化略奪の現状をyoutubeで動画発信

されているWondrousJapanForeverさんが韓国側の攻撃により撃沈されているようで

す。 
GloriousJapanForeverとして復活しているようですので、皆さん応援して頂けません

か。 
我々は、卑劣な韓国の国家的な情報統制の現実を知り、有志の憂国の行動を支持し応

援する義務があると思います。 
宜しくお願いします。 

http://www.youtube.com/user/GloriousJapanForever  

 

2011/06/25 18:56Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>しかし、船長は自宅軟禁状態と報じられましたが、その後どうなったのやら 
 
何か香港のニュースで、ふてくされて毎日タバコを四箱吸っているとか行ってましたね(^
^；。 
 
>確保できていない土地は約４千戸分残っているという。 
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これは問題ですね～。考えられるあらゆる手段で避難所生活からの開放を急ぐべきで

す。 

 
>そもそも、はなからやる気がなさそうですが^^; 
 
いちいち菅の発言を捉えてニュース化するのはもう止めたらと思いますよ。既に「信」を失

っているのですから。 

 
>あの方が「夏の幽霊みたい」などと言うと、不気味さが増してしまいます（失笑） 
 
がはははははは。鏡をよく見ろ！と言いたいですね。  

2011/06/25 18:58Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんばんは。 
 
>お嬢様パワーの賜物と言っても過言ではないです。 
 
これは良い話をありがとうございます(ｰｰ)。 
 
＞学習院が在る東京都豊島区を思い浮かべました。 

 
なるほど。学校の力は無視できない、ということですね。情報感謝です。 

 

2011/06/25 19:01Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>菅民主党の首はかなり涼しくなっただろう。（笑） 
 
是非、感想を聞いてみたいですね(^^；。 
 
>驚く事に何もしていないのである。売国者達。 
 
はい、阿比留さんも指摘してました。 

 
>いずれ、朝敵と呼ばれる日も、遠くない。 
 
民主党政権になってから、どれだけ陛下の政治利用をしてきたか、もう十分「朝敵」です

よ。  

 

2011/06/25 19:04Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>論議する必要もないほど、堕落してしまった。落語の台本じゃある 
>まいし、記事を見て笑う事もしばしばである。 
 
台本の方がはるかによく練られているようにも思いますよ。 

 
>二社ほど潰れても、世に影響がないと結論できる心境である。 
 
御意！ 

 
>計画停電の影響は、計り知れない。菅の悪政の犠牲だろうか。 
 
経済だけでなく、社会全体が沈没しますよ。政府は事態を甘く見すぎています。  

 

2011/06/25 19:06Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>政権にしがみついているのは菅だけでなく、 
>薄汚い民主党の議員達だ 
 
そうなんですよ。 
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>身に着いた特技が詐欺師では、悲しすぎる。 
 
我々は本当にひどい国会議員を選んだということです。  

2011/06/25 19:09

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんばんは。 
 

>   警告 
>日本人は 直ぐに立ち退きください。～～～～～～～～～ 
 
情報感謝です。まだ見ていなかったのです。 

 
>支那人は完全に日本を舐めきっています。 
 
支那人に舐められるとは、日本民族も本当に情けない存在になったものです。 

 
>支那、朝鮮、ロシアは地球のゴミです。 
 
激しく同意します。 

 
>菅民主党政権をぶっ潰すのが、日本復興の第一歩です。 
 
間違いありません！ 

 

2011/06/25 19:13

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 

>この起訴相当、中国政府にペレッシャーを掛けるのに利用すべきだと思います。 
 
はい。今からでも逮捕状とって、犯人を引き渡せと要求すべきです。 

 
＞産経の新聞記事だけでは、なんのプレッシャーにもなりません。 

 
いや、二度目の「起訴相当」のニュースはほとんどのメディアが扱っています。テレビは別

ですが。 

 
 
政府も今現在何もアクションを起こしてないと思います。来週早々国会で政府に問いただ

すべきでしょう。 

 
>しかるに、日本国民は「気違い総理大臣」を冠にしているのか？と、追求すべきでは？ 
 
これは西田昌司議員が適任でしょう。 

 
＞ただのお飾りで４年、６年、高額の議員年俸を搾取する、の、繰り返し、もう辞めましょ

う、こんな無能議員を製造するのは。 

 
大賛成です。国民の覚醒と反省が求められる所以です。  

 

2011/06/25 19:17

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんばんは。  
 

>その時には、一生懸命隠していたビデオを証拠物件として提出していただきたい。 
 
いいですね～(^^)。 
 
>では、マヌケ菅、仙谷の処分はどうするか・・・公開縛りクビ・・・ 
 
その前に恨みを持っている人に好きなだけボコボコOkとしたいです。 
 
>外国人差別ではなく、罪一等を加する位の”優遇策”でも良いのではないかと（笑） 
 
特に「特定アジア」を重点に、ですね。 
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2011/06/25 19:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>左翼教科書の撤廃にぜひご協力ください。 
 
情報ありがとうございます。 

 

2011/06/25 19:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>管が責任取らんで、なんで国民が被爆した上、節電して我慢せんとあかんのだ  
 
これは全くの道理ですね。  

 

2011/06/25 19:21Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん  
 
>この際になるべく多くの日本人に宮脇女史の歴史観も傾聴して考えて見てほしいと思う

次第です。 

 
彼女も保守にとって欠かせない人になりましたね。 

 
>GloriousJapanForeverとして復活しているようですので、皆さん応援して頂けません

か。 

 
どれどれ、見てみます。 

 
>我々は、卑劣な韓国の国家的な情報統制の現実を知り、有志の憂国の行動を支持し

応援する義務があると思います。 

 
これは情報をありがとうございます(ｰｰ)。  

 

2011/06/25 19:29Commented by 花うさぎ さん 

>To kazuyuiさん  
 
韓国人が怒って攻撃しているということは、それだけ韓国人が見て、事実を認識している

ということですね。 

 
これは応援して行かねば。 

 
以前、「韓国はなぜ反日か？」という非常に優れたサイトがあって、よく勉強したものです

が、今は消されていますしね。 

 

2011/06/25 20:21Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>韓国人が怒って攻撃しているということは、それだけ韓国人が見て、事実を認識してい

るということですね。 
>以前、「韓国はなぜ反日か？」という非常に優れたサイトがあって、よく勉強したもので

すが、今は消されていますしね。 

 
そうなんですよね、消されまくってるという印象ですし、これを軽く考えるのは非常に危険

だと思います。 
花うさぎさんもご存じにように、韓国はネットで言われなき誹謗中傷に晒されているといつ

もの論調と理由から国家的対策を実施してます。 
僕からすると誹謗中傷ではなく、真実なのですが、彼らは都合が悪い情報は徹底的に攻

撃し削除していますよね。 
韓国としては米国での経済的政治的な一定レベルの成功を今EUへまで広げようと、国家

のイメージアップ作戦に必死なようですね。 
そこに目を付けたのが、日本の文化略奪ですから、これまでの産業品目、お菓子のパク

リのように大目に見ることは危険すぎますが、既に欧州で活躍する複数の邦人有識者

は、KCIAという情報機関の暗躍は看過できないという印象を持っているようです。 
日本と云う伝統と信用を盗むという意思があると思うべきです。 
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欧州ではすっかり黄昏イメージの日本ですが、やはり情報機関なき国家は情報イメージ

戦略でも大苦戦・厳しいと言わざるを得ない現実に直面しているようです…。 
しかし、朝鮮ごときにここまでコケにされるとは…  

2011/06/25 20:54

Commented by mrgr4272 さん 

花うさぎさんいつも返信ありがとうございます。 

 
世界遺産のことですが、tropicassoさんもおっしゃっていましたが、世界遺産

の指定ってそんなにいいことでしょうか。 
あのメディアがはしゃいでいる所から考えますと、日本にそんなにメリットがあると思えな

いのですが。 

 
 
小笠原の価値を高めたいのなら、小笠原に陛下の「御用邸」でも建築してもらった方が、

小笠原のありがたみが出ると思います。 
葉山だって「御用邸」がなければ単なる漁村か小さな港町です。那須も「御用邸」がなけ

ればただの高原ですから。  

 

2011/06/25 22:17Commented by deliciousicecoffee さん 

なんで、あの支那漁船の乗組員や船長まで釈放してしまったのか？！ 
仙谷死ね！   

2011/06/25 22:44Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
週末恒例のダイヤモンド社のWeb世論調査ですが、今回は「続投か、辞任か 意外に粘

る菅首相の今後」です。 

 
先ほど結果を見たところ、 
可及的速やかに辞任すべき：74.8％ 
何かしらの「一定のメド」までは続投すべき：23.4％ 
わからない：1.7％ 
となっていました。「可及的速やかに辞任すべき」がもっと多いかと思ったのですがね。 

 

2011/06/25 23:00Commented by allco さん 

>小笠原の価値を高めたいのなら、小笠原に陛下の「御用邸」でも建築してもらった方

が、小笠原のありがたみが出ると思います。 
葉山だって「御用邸」がなければ単なる漁村か小さな港町です。那須も「御用邸」がなけ

ればただの高原ですから。  

 
同意します。 

 
私は広島県人です。「広島６区」 
一昔、尾道を文化遺産にする運動が高まり、広島6区議員亀とか？砂糖とか？色々関わ

ったと思います。 
この登録の陰には、現地の「野良犬猫」や色んな「邪魔扱い動物」を駆除します。尾道は

この時に新聞等で捕獲器助成や捕獲動物に支払い金、 
それに乗じた持込ペットで問題にも成りました。 
近くに居なければ分からない事多いと思います。 
政治とマスゴミと同じですかね。 

 
麻生氏、安倍氏、西田氏の出番を願って居ますが 

 
近テロリスト民主を叩くほど、宣伝に成る気がしてならない。 

 
なので、自民党の中の日本国国会議員を支持したいのだが、 
彼等はどうしてこうもアピールと言うか、発信と言うか下手なのだろう？ 

 
河野なんとかの処遇にしても、今回の原発必要性にしても、 
「日本国の国益」とか「日本国会議員としての」とか、なぜ？ 
「日本」と言う言葉を使わないのだろうか？ 
これが唯一、呆けーっとした日本人の血と智を逆流させて、 
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テロリスト民主と差を見せ付け、こいつらには逆立ちしても無理な 
技だと知らしめてやるべきだ! 
偏ったマスゴミもテロリストと捉え、編集されるのを読み込み済みで、 
至る箇所に「日本国」と言ってやれば良い。 
そして、必ず日本国旗を背にして会見する事だ! 
 
東北で支持されないなら「日本国大震災」と言えば良い。 
東北の人口より、朝鮮中国より、未だ日本人が多いのだから。 

 
長々と失礼しました。 

 
 

2011/06/25 23:46

Commented by gabacho さん 

 スレ違いで申し訳ありませんが、教科書展示会の報告です。 

 
 先週に引き続き二回目の教科書展示会に行ってきました。今回は、資料も結

構集まりましたので、それをしっかり読んで（予習して）出かけ、ひたすら書きまくって（写し

て？）来ました。 

 
 会場には、私の他に午前中に年配の女性と４０歳前後の男性の二人でした。女性の方

は、係員と挨拶していましたので、教員のＯＢでしょうか。男性の方は終始無言でした。 

 
 小生は会場に赴く前に、地域の掲示板に「皆さん、教科書展示会場（図書館）に足を運

んで、意見を書きましょう！」と書き込んだので、呼びかけの成果があったか？と、勝手に

解釈しました。 

 
 この会場の意見用紙はＢ６サイズなので、 初に何枚かくださいと言ったところ、「余白

や裏も使って結構ですよ」と、１枚渡されました。一枚目を裏表書いて二枚目をもらい、二

枚目も裏表書いて三枚目をもらって、三枚目も書き終えた時に、あと三枚くださいと申し出

ると、素直に三枚くれました。（笑） 

 
 ひたすら書き写すといっても、時には教科書の記述を確認する必要があります。係員以

外に誰もいない時に、歴史教科書の創始改名などの同じページを７冊とも開いて並べ、

確認しながら書きました。 

 
 本来なら、自分で教科書を持っていれば、自宅で十分に教材研究ができるのにと思い、

未だに配られていない義捐金に奮発するよりも、教科書の市販本を買えばよかったと反

省しきりですが、まぁお小遣いがあったとしても、このために買うことまではしないでしょう

けど。 

 
（続く）  

 

2011/06/25 23:48

Commented by gabacho さん 

（続き） 

 
 途中で、二社の歴史教科書で「台湾や朝鮮に徴兵制度が適用」という記述が

目に飛び込んできました。たしか志願制の記憶はあるのですが、不思議に思い調べに出

かけました。出かけたといってもそこは図書館ですから、階段を降りただけです。 

 
 何冊か調べた中の一冊に、朝鮮で徴兵令が発令されたという記録が見つかりました。

実際に徴兵が行われたかどうかまでは確認できませんでしたが、発令が確認できたとこ

ろで鉾を収めました。 

 
 中学の社会科地図帳は二社しか発行されていませんでしたが、二社とも中国と台湾の

間に国境線はなく、国境線は台湾の東海上にしかありませんでした。そこで、その不適切

な事実を指摘した後で、「採択する際には、国境線を修正する条件を付けてください」と要

望を出しました。 

 
 朝の１０時から４時までかかって、準備した資料をほぼ書き終えました。Ｂ６サイズの意

見用紙６枚に表裏書きました。途中、調べ物で一回、水分補給と用足しで二回、計三回中

座しましたが、さすがに疲れました。 

 

 

2011/06/25 23:49
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2011/06/26 00:57Commented by yamagiwa さん 

こんばんは、那覇検察審査会の「常識」に改めて敬意を表したいと思います。 
改めて感じるのは、真実を伝えようともしないマスコミの酷さです。これは検察と政府のや

ったことが完全に否定されたということでしょう？しかも前回の議決では、友好一辺倒の

日中外交のあり方そのものが否定されている。 
これ以上の大ニュースはないじゃないか。 

 
いままた、動物が無残に殺されているのです。以下のブログにあります。 
ブロガーの皆さんは、あらゆる場面でこれを拡散していただけませんか。 
私は日本人が全員がこのことを知るべきだと思います。 
動物だけじゃないのです。森まさ子さんの追及で明らかになったよう人間も餓死していた

のです。 
まず事実を知るべきなのです。 

http://ameblo.jp/uchino-toramaru/entry-10932997684.html 
 
 
 

 

2011/06/26 06:13Commented by かーる。 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
いつもためになるエントリー、ありがとうございます。 

 
朝から頭に血が登るコメント内容で申し訳ありませんが・・・ 

 
 
『全国朝鮮高級学校校長会の慎吉雄（シン・ギルン）会長は、文部科学省が朝鮮学校へ

の授業料無償化適用の審査を停止して生徒が不利益を受けたとして、国を相手にした損

害賠償訴訟を準備していることを明らかにした。』 http://t.co/a6brHkh  #MPJ  
 
 
この知性のなさといい、訳のわからない自分本位さといい、どこぞの総理大臣と一緒です

ね。 

 

2011/06/26 09:22Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。 
 
>僕からすると誹謗中傷ではなく、真実なのですが、彼らは都合が悪い情報は徹底的に

攻撃し削除していますよね。 

 
それが情けない行為だと思わないところが重症ですね。 

 
>日本と云う伝統と信用を盗むという意思があると思うべきです。 
 
既に着々とやってますね。 

 
>しかし、朝鮮ごときにここまでコケにされるとは… 
 
本当ですね。これ以上の屈辱はありません。 

 

2011/06/26 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To mrgr4272さん おはようございます。 
 
>小笠原の価値を高めたいのなら、小笠原に陛下の「御用邸」でも建築してもらった方

が、小笠原のありがたみが出ると思います。 

 
結局、過去に世界遺産に登録されて、主に観光産業で成功体験があるから、地域起こし

の視点なんですね。 

 
御用邸の場合は、地域の都合だけでは決められないでしょうし。ご意見には私も賛成で

すが。  

 

2011/06/26 09:26Commented by 花うさぎ さん 
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To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>仙谷死ね！ 

 
がはははははは。 

 
過激ですね、私も同じ思いですが(^^；。 

 

2011/06/26 09:28

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>何かしらの「一定のメド」までは続投すべき：23.4％ 
 
何かしらの一定のめど、って回答した方はいつごろのイメージなんでしょうかね。菅が任

期いっぱいを目指しているのは明らかなのに？ 

 
>となっていました。「可及的速やかに辞任すべき」がもっと多いかと思ったのですがね。 
 
90％以上が妥当だと思いますよ、私も。  

 

2011/06/26 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさんおはようございます。 
 
ご意見、ありがとうございました。 

 
>至る箇所に「日本国」と言ってやれば良い。 
>そして、必ず日本国旗を背にして会見する事だ! 
 
いいですね～、大賛成です(^^)。  

 

2011/06/26 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
詳しい現場レポート、感謝します(ｰｰ)。 
 
> 朝の１０時から４時までかかって、準備した資料をほぼ書き終えました。Ｂ６サイズの

意見用紙６枚に表裏書きました。途中、調べ物で一回、水分補給と用足しで二回、計三回

中座しましたが、さすがに疲れました。 

 
本当にご苦労様でした。その熱意が届きますように。  

 

2011/06/26 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
>那覇検察審査会の判断は実に真っ当ですね。 
 
はい、これこそ民意だと思います。つまり「政府のやったことの全否定」ですね。 

 
>簡単な話です。その気さえあれば。 
 
その気がないような気がします。 

 
>今年は節電を意識せざるを得ませんが、花うさぎさんをはじめ皆さん、無理をして体調

を悪くされません様、お気を付けください。 

 
ありがとうございます。たしかに体調は良くないですね(^^；。 

 

2011/06/26 09:42Commented by 花うさぎ さん 

To yamagiwaさん おはようございます。 
 
>こんばんは、那覇検察審査会の「常識」に改めて敬意を表したいと思います。 
 
やはり一般の方のほうがまとも、ですね。 

 

19再び起訴相当、那覇検察審議会・議決文：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2334553/



 
>これは検察と政府のやったことが完全に否定されたということでしょう？ 
 
ネットで検索すると、一応地方紙も報じてますが、小さい扱いですね。 

 
>これ以上の大ニュースはないじゃないか。 
 
反日マスコミとしてはアリバイ的報道でごまかしていると思います。 

 
>動物だけじゃないのです。森まさ子さんの追及で明らかになったよう人間も餓死してい

たのです。 
>まず事実を知るべきなのです。 
 
情報ありがとうございます。いま見て、涙が出てきました。ちょっとこのサイトから情報を集

めてみます(。  

2011/06/26 09:44

Commented by 花うさぎ さん 

To かーる。さん おはようございます。 
 

>この知性のなさといい、訳のわからない自分本位さといい、どこぞの総理大臣と一緒で

すね。 

 
いやですね～半島人は。 

 
我々も「特別永住許可」の取り消しを求めて提訴したいくらいですよ。 

 
「どうぞ愛しの祖国にお帰りください」です。  
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